

Putin: Rusia reafirma compromiso de cooperación económica con Cuba



La Habana, 2 nov (RHC) El presidente de Rusia, Vladímir Putin afirmó este 2 de noviembre en Moscú, que la empresa rusa está lista para participar activamente en la implementación de un programa a gran escala para la modernización de la economía nacional cubana.

Luego de un encuentro en el Kremlin con el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el dignatario de la nación euroasiática dijo que ambos dieron instrucciones a la comisión intergubernamental, que celebró su reunión ordinaria esta semana en La Habana.

"La orientación fue desarrollar medidas concretas para aumentar los flujos recíprocos de productos y ampliar la cooperación en materia de inversiones", subrayó Putin.

Señaló que las entregas de petróleo ruso y productos derivados del crudo hacen una contribución significativa al suministro de recursos de la economía cubana y garantizan su seguridad energética.

El jefe de Estado de Rusia añadió estar muy emocionado por la modernización de la red cubana de ferrocarril, la cual va a permitir aumentar el flujo de pasajeros tres veces y el de carga por dos.

"La empresa Rosneft realiza una exploración geológica en la plataforma de Cuba y moderniza sus refinerías, Zarubezhneft desarrolla un gran yacimiento de petróleo e Inter RAO construye cuatro nuevos bloques energéticos", explicó.

Recordó Putin que el año pasado, unos 100 mil rusos visitaron Cuba. "En diciembre, entrará en vigor el acuerdo intergubernamental renovado sobre el procedimiento de simplificación mutua de visados para ingresar a nuestros países desde ambos lados", reveló.

Aseguró que la estación terrestre del sistema ruso GLONASS se prepara para el despliegue en la isla.

"Además, se prevé abrir una sucursal del museo ruso en Cuba, que se convertirá en el primer centro multifuncional para el estudio de la lengua, el arte y la cultura rusa en Latinoamérica", declaró.

Posteriormente Díaz-Canel sostuvo un encuentro con esas importantes empresas, confirma la Cancillería cubana a través de la red social Twitter. **(Fuentes: [PL](#) y [ACN](#))**

"Nos proponemos profundizar las relaciones económicas, comerciales y financieras con la Federación de [#Rusia](#)" expresó [@DiazCanelB](#). En estos momentos, sostiene un encuentro con empresarios rusos. [#Cuba pic.twitter.com/27eauQz9GL](#)

— Cancillería de Cuba (@CubaMINREX) [2 de noviembre de 2018](#)

Realiza Presidente de Cuba Miguel. Díaz Canel encuentro con importantes empresarios rusos: Rosneft, Zarubezhneft, Inter Rao,. Grupo Haz, Kamaz, Existe, entre otros. [pic.twitter.com/3gcoeQMVW5](#)

— Rogelio Sierra Díaz (@RogelioSierraD) [2 de noviembre de 2018](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/175575-putin-rusia-reafirma-compromiso-de-cooperacion-economica-con-cuba>



Radio Habana Cuba